

Leistungsshow mit Wow-Effekt

Diese boten Josam und Veritruck ihren Kunden zum zehnjährigen Bestehen von Veritruck.

Etwas nördlich von Hamburg befindet sich das gemeinsame Betriebsgelände der Veritruck GmbH & Co. KG und des Schwesterunternehmens namens Josam Richttechnik GmbH. Dort fand die diesjährige Leistungsshow statt – diesmal ganz im Zeichen von zehn Jahren Veritruck. „Mit Josam hatten mein Kompagnon Rainer Schütt und ich knapp 30 Jahre Erfahrung im Direktvertrieb von Geräten und Werkzeugen für Achsvermessungen und Richtarbeiten an Nutzfahrzeugen, als wir Veritruck gründeten“, erinnert sich Geschäftsführer Bernd Kühling. Die Idee: Werkstätten und Fuhrparks erhalten die Gelegenheit, von Josams Erfahrung und Werkzeugen zu profitieren.

Bei rund 600 Fahrzeugen werden jährlich in der 30x30 m großen Halle die Achsen vermessen und eingestellt. Hinzu kommt



Blick in die Josam-Halle

die professionelle Instandsetzung von etwa 200 Unfallfahrzeugen. LKW, Busse und Transporter sind das, aber auch Wohnmobile, Mobilkräne und PKW. Bis heute erweitert die Josam Richttechnik GmbH ihr Portfolio an Dienstleistungen und Technologien stetig. Werkzeuge der neuesten Generation gehören ebenso dazu wie auch Lösungen zur scheren, umweltfreundlichen Reinigung von Teilen, ein neues Sortiment an Werkstattmöbeln von Filcar oder hochwertige Schlauchabroller von Ecodora. Zum Service der Werkstatt-Profis gehören unter anderem die schnelle und präzise NFZ-Vermessung



Gute Laune bei der Leistungsshow

mit elektronischen Messsystemen und die NFZ-Unfallinstandsetzung mit Rahmen- und Fahrerhausrichtanlagen sowie Induktionserhitzern. Hydraulische Werkzeuge und Wagenheber für Arbeiten direkt an NFZ sind ebenso vorhanden wie auch Werkzeuglager-systeme für die ISO-gerechte Lagerung der Spezialwerkzeuge.

Die Vormittage der Leistungsshow gehörten den Berufsschulen, standen also ganz im Sinne des Fach-Nachwuchses. Diese nutzen die Veranstaltung gerne, um den Unterricht durch handfeste Beispiele aus der Praxis zu ergänzen.